
審議会等の会議結果報告 

１ 会議名 令和４年度第２回津市スポーツ推進審議会 

２ 開催日時 
令和４年８月４日（木） 

午後２時１５分から午後２時３０分まで 

３ 開催場所 津市役所本庁舎 ４階庁議室 

４ 出席した者の氏名  

（津市スポーツ推進審議会委員） 

後藤洋子、乙部満生、家城覚、市野泰地、海津行正、庄山 

昭子、鈴木寿子、田坂稔、中村規久、福田るり子、松本忠

靖、向井潔、森川幸則 

（事務局） 

スポーツ文化振興部長 倉田浩伸 

スポーツ文化振興部次長 川合毅 

スポーツ振興課長 奥村昌弘 

スポーツ振興課調整・企画管理・事業担当主幹（兼）企画員 

鎌田康志 

スポーツ振興課企画管理・事業担当主幹 梅本洋平  

スポーツ振興課主事 駒田万由子 

５ 内容 会長及び副会長の選出について 

６ 公開又は非公開 公開 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 担当 

スポーツ文化振興部スポーツ振興課企画管理・事業担当 

電話番号 ０５９－２２９－３２５４ 

Ｅ-mail  229-3254@city.tsu.lg.jp 

 

議事の内容  別紙のとおり 



＜事務局＞ ・開会宣言 

 ・会議の成立を報告 

  出席者１３名、欠席者０名、委員の過半数の出席のため、津市スポーツ

推進審議会条例第６条第２項の規定により成立 

・事務局紹介 

・津市スポーツ推進審議会の所掌事務等について説明 

 ・会長及び副会長の選出について（議事１） 

  津市スポーツ推進審議会条例第５条第１項の規定に基づき委員の互選に

よって選出するため、各委員に確認 

 

委員 （「事務局一任」の声あり） 

 

＜事務局＞ ・「事務局一任」の提案を各委員に確認 

 

委員 （「異議なし」の声あり） 

 

＜事務局＞ ・会長に後藤委員、副会長に乙部委員を提案 

 

委員 （「異議なし」の声あり） 

 

＜事務局＞ ・会長、副会長の決定を報告 

 

後藤会長 （挨拶） 

 

乙部副会長 （挨拶） 

 

＜事務局＞ ・津市スポーツ推進審議会条例第６条第１項の規定により会長が議長とな

ることを説明し、議事進行を会長に依頼 

 

後藤会長 改めて、委員の皆様よろしくお願いいたします。 

円滑な議事進行にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたしま

す。 

また、現在、新型コロナウイルス感染症が厳しい状況にありますので、

本日の会議は、出来る限り短い時間で進めたいと考えております。 

委員の皆様には、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

また、事務局におきましても、簡潔に説明されるようお願いいたしま

す。 

・その他「津市スポーツ振興表彰について」事務局へ説明を依頼 

 

＜事務局＞ （資料に基づき説明） 

 ・津市スポーツ振興表彰 

 概要の説明、次回会議での審議を依頼 

 

後藤会長 ・各委員に質疑を確認 



委員 （意見なし） 

後藤会長  それでは、次回の審議会で、先ほど、事務局から説明がありましたとお

り、表彰者について、選考して参りますので、よろしくお願いいたしま

す。それでは、この項はこれで終了いたします。 

 本日の事項は以上でありますが、そのほかに何かございますでしょう

か。 

 

＜事務局＞ （資料に基づき説明） 

・「（仮称）津市スポーツ施設整備計画（案）」について 

令和２年９月に当審議会が「（仮称）津市スポーツ施設整備計画の策定

について」市長からの諮問を受けていただいており、ご覧の計画案をおま

とめいただきました。７月２９日には八木前会長と乙部副会長から市長に

答申していただいたところです。 

今後の流れといたしましては、いただきました答申の計画案を基に、私

ども津市の考え方を整理し、計画案をまとめ、その後、議会での審議、パ

ブリックコメントを経て、秋には策定したいと考えております。 

前回から引き続き委員にご就任いただいている方につきましては、既に

ご確認いただいておりますが、後ほどお手元の計画案をご一読いただき、

次回の当審議会で、整理後の計画書についてご報告したいと考えておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

・今年度の審議会のスケジュールについて 

 今年度につきましては、本日の審議会と９月の２回を予定しており、先

ほどご説明いたしました「津市スポーツ振興表彰の選考について」を次回

の審議会の議事として予定しております。 

 少し先の日程で恐縮ではありますが、９月２２日（木）午後２時からの

開催をお願いできればと考えております。 

可能でありましたら、この場で日程をご調整いただければと思います。 

ご調整のほどよろしくお願いいたします。 

 

後藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

後藤会長 

 

   （意見なし） 

 

２つご報告がございました。次回までに、この策定された「（仮称）津

市スポーツ施設整備計画（案）」につきまして、初めてご覧になる方は、

特によくご覧いただき内容をご理解いただければということです。次回、

説明いただけることについて理解が深まるようにということですね。 

 もう 1 つは、日程調整ですが、次回９月２２日の午後２時からという事

で、場所がメッセウィング・みえの２階となります。場所が変わりますの

で、間違いのないようにしたいと思いますが、このスケジュールでご都合

のよろしくないとおっしゃる方いらっしゃいますでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

 では、特にご都合つかない方いらっしゃらないようですので、この日程

で次回の会議を開催させていただきたいと思います。 

 以上で本日の議事は全て終了いたします。 

 円滑な進行ありがとうございました。 

それでは、進行を事務局の方に戻したいと思います。 

 

＜事務局＞ 

 

 

ありがとうございます。 

それでは、開催にあたりまして、部長の倉田よりご挨拶申し上げます。 

 



＜事務局＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜事務局＞ 

 

皆さん、本日はどうもありがとうございました。 

 どうしてもコロナ禍の中なので、こうした窓を開けながら、少し暑い中

でやっていただくことになりますので、できる限り短い時間でお願いを申

し上げました。 

 皆さんは今から２年間の中でいろんな審議をしていただくということに

なります。 

 まずは表彰者の選考というのも大事なお仕事でございますのでお願いし

ます。 

 今、まだ、推薦を募集している途中でございます。８月１６日までの受

付でいただいた方について選考いただきます。まだお話しできる段階では

ございませんので、それは後々審議をいただくという格好になります。 

もう一つは、今お手元に説明した「（仮称）津市スポーツ施設整備計画

（案）」については、今までの審議会でいただいた内容でございますの

で、審議は終了しているということです。 

ここから先は、これに基づいて私どもの方で整理をして、議会で説明す

る予定ですけれども、それをした上で進めていく格好になります。 

ですから、今度はその進捗状況を、皆さんに、今の課題などお話をさせ

ていただく事になるかもわかりません。そうなった場合につきましては、

また皆さんにご審議いただいてご意見を伺う機会があるかもわかりません

ので、その辺りを頭に入れていただいて、今から２年間一緒に頑張ってい

きたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

本日はどうもありがとうございました。 

 

それでは、これにて令和４年度第２回津市スポーツ推進審議会を終了い

たします。 

 
 


